



Plan México

Entre los objetivos está disminuir la pobreza, que tanto agobia a familias mexicanas.

El pasado fin de semana la presidenta Claudia Sheinbaum, ante un Zócalo capitalino pletórico de gente, les presentó un resumen de lo realizado por su gobierno. Las reformas a la Constitución son la base y sustentación de su periodo sexenal. Sin duda, destaca la realizada al Poder Judicial del país, que permitirá de raíz cambiarle el rostro a la justicia reclamada por la mayoría de las y los mexicanos. Ahí, frente a miles de mexicanos, anunció la instrumentación del Plan México.

Fue el Museo Nacional de Antropología el lugar al que convocaron a los más destacados empresarios del país y servidores públicos de los tres niveles de gobierno para la presentación del Plan México, que será la ruta de navegación de la economía del país. Este ambicioso plan fue instrumentado personalmente por la presidenta Claudia Sheinbaum, reveló el secretario de Economía, Marcelo Ebrard.

La titular del gobierno mexicano anunció su pretensión de convertir al país en la décima economía del mundo, para lograrlo se buscará sustituir las importaciones procedentes de China que ha inundado al mercado mexicano en años recientes y beneficiar a la manufactura local, elevar las inversiones nacionales, hacer frente al regreso de Donald Trump a la Casa Blanca, y llevar a la economía del país a niveles nunca antes vistos.

Entre los objetivos está disminuir la pobreza, que tanto agobia a familias mexicanas. Dividido en cinco ejes de desarrollo, el Plan México apunta a fortalecer la producción

mexicana en bienes de consumo, manufactura automotriz, desarrollo tecnológico y energético.

La Presidenta anunció su pretensión de convertir al país en la décima economía del mundo.

La Presidenta prometió que, para 2030, 50% del consumo nacional en sectores clave como los textiles, el mobiliario, el calzado y los juguetes serán producidos en México.

Asimismo, reveló que el gobierno mexicano tiene detectados al menos 200 proyectos de inversión con interés de invertir en México, los cuales dejarían unos 277 mil millones de dólares al erario del país. Sin embargo, destacó que el objetivo fundamental será repartir la riqueza a través de la creación de empleos, el desarrollo educativo, la sustentabilidad ambiental, y la mejora de infraestructura del país.

Señaló la creación de 1.5 millones de empleos, el incremento de la inversión 28% con respecto al PIB, lograr que el 54% de la energía provenga de fuentes renovables, modernizar más de 50 mil km de carreteras y vías férreas, así como desarrollar las vacunas en nuestro país.

Otra gran meta en los próximos cinco años será que México lidere la primera misión espacial totalmente latina.

El secretario de Economía, Marcelo Ebrard, afirmó que la actualidad mundial representa un momento de incertidumbre en el futuro inmediato para México, seis meses de trabajo encabezados por Sheinbaum permitirán con su liderazgo salir adelante si estamos cohesionados.

Donald Trump está a unos días de presidir su nación y ha endurecido el tono en términos de geopolítica mundial; China, Canadá, Panamá y México como su principal centro de atención, amenazando con imponer aranceles de hasta 25% a las importaciones de nuestro país, si el gobierno mexicano no toma acciones concisas para enfrentar el tráfico de fentanilo, migrantes, y dejemos de ser "la puerta trasera para China" en América del Norte.

La presidenta Claudia Sheinbaum está mostrando su estilo personal de hacer política que implica un viraje en las relaciones con los empresarios y los medios de comunicación, pues es fundamental incorporar a todos los sectores de la nación para enfrentar en unidad y convicción y determinación todos los posibles embates que nuestro país pueda ser víctima.

La revisión del tratado de libre comercio (T-MEC) es la posibilidad de plantear las necesidades actuales, pues es un hecho que la mayor parte de los problemas que tiene el vecino país del norte son originados por su costumbre, tradición y amor a la fabricación y uso de armas, a esto agreguemos su espíritu colonialista. Pues eso no les ayuda en nada. ¿O no, estimado lector?